

TC Siegens Mixed-Turnier (MITUFA) mit neuer Rekordbeteiligung

Das Traditionsturnier des größten und mitgliederstärksten Tennisclubs der Region fand erneut großen Anklang bei Jung und Alt. Bei besten Wetterbedingungen fanden über 100 Mitglieder und Gäste den Weg ins Obere Leimbachtal.

Die Vereinstennisschule Tennis Academy Südwestfalen unter Leitung der WTV-Trainer Günter Heck und Pascal Bicher ermittelte auf der 10-Platzanlage in fünf Durchgängen die Siegerinnen und Sieger im Jugend- und Erwachsenenbereich.

Bei den Damen waren Annemarie Meckel, bei den Herren Helmut Ludwig und Lothar Alof erste Sieger.

Die Siegerehrung übernahm Siegens Bürgermeister Steffen Mues, auf dem Bild mit den sehr erfolgreichen Spielerinnen (von links) Neda Aghapour, Amelie von Keyserlingk und Daria Wächter im Jugendbereich.

Das beliebte Turnier für Mitglieder und Gäste, das der Verein zum 41. Mal durchführte, dient in erster Linie der Förderung des Breitensports und dem persönlichen Kennenlernen.

Wie in den Vorjahren lag die Organisation in den bewährten Händen von Marion Laupert und Randolf Spieß, die, zusammen mit der Tennisschule, jedem Turnierteilnehmer zum Abschluss ein persönliches Präsent überreichten. Beim anschließenden Zusammensein waren sich alle einig:

„Das war eine Werbung für den Tennissport!“

